



**8 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83398**

**2 200 000 €**

**Carqueiranne**

Maison à vendre (83320)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le cadre préservé et recherché du Canebas, cette villa de 270 m<sup>2</sup> habitable s'étend sur un terrain plat de plus de 1 900 m<sup>2</sup>, baigné par une végétation méditerranéenne luxuriante. Ici, le charme provençal rencontre le confort contemporain, offrant une expérience de vie unique face à la Méditerranée et à ses nuances infinies. De plain-pied, le séjour lumineux et généreux s'ouvre sur une cuisine moderne entièrement équipée, toutes deux prolongées par une terrasse ombragée et une piscine scintillante. Parmi les deux chambres en-suite du rez-de-chaussée, une communique directement avec le ...

In the sought-after and protected Canebas area, this 270 m<sup>2</sup> villa sits on a flat plot of over 1,900 m<sup>2</sup>, surrounded by lush Mediterranean vegetation. Here, Provençal charm meets contemporary comfort, offering a unique lifestyle experience with breathtaking views of the Mediterranean and its endless shades. On the ground floor, the bright and generous living room opens onto a fully equipped modern kitchen, both extending onto a shaded terrace and sparkling pool. Of the two en-suite bedrooms on this level, one opens directly onto the garden, offering sea views that captivate from sunrise to ...

**MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ**

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

